

L'OUTIL EN MAIN

## 20<sup>e</sup> congrès national cet automne



**Lucien transmet la passion de son métier aux enfants**

L'atelier mécanique possède désormais un coin « vélos », et ce sont ainsi vingt ateliers d'initiation aux métiers manuels qui sont proposés aux enfants de 9 à 14 ans à l'Outil en main de Troyes. Trente professionnels, tous les mercredis après-midi, transmettent leur savoir.

Pour Lucien, ancien chef d'entreprise, « *les bénévoles sont très impliqués* ».

Les participants trouvent dans ces initiations un intérêt certain et la reconnaissance d'un savoir-faire. Et ces découvertes éveillent des vocations.

Cette année, l'association troyenne fête ses 25 ans et toute l'équipe est engagée pour organiser le 20<sup>e</sup> congrès national qui se déroulera en octobre à l'espace Argence. Rappelons que c'est à Troyes, en 1987, qu'est née la belle idée de faire découvrir les métiers manuels aux enfants.

Pour aider à la réussite de ce congrès qui réunira plusieurs centaines de personnes, l'association accepte les dons de particuliers et d'entreprises.

Contact : [www.outilenmaintroyes.fr](http://www.outilenmaintroyes.fr)